
Comune di Barcellona pozzo di gotto

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n°6dei 16/01/2023

L'anno duemiiaventitre, il giorno 16 gennaio 2023, regolarmente convocata alle ore 12:30 si è riunita la lì Com

missione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del

giorno:

1. Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni

bovine, suine e ovine (Mattatoio).

2. Ampliamento ed eventuale dislocazione del mercato del contadino.

3. Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino.

4. Piano Urbano del Traffico.

5. Varie ed eventuali.

CONSIGLIERI QUALIFICA

Miano Sebastiano Presidente

Bartolotta Fabiana Vicepresidente

Campo Raffaella Componente

Giunta Carmelo Componente

Perdichizzi Francesco Componente
.....

Pino Tommaso Componente

Torre Ilenia Componente
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Il Presidente Bartolotta accertatato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:30.

Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Pino Tommaso.

Vengono introdotti all'ordine del giorno i seguenti punti:

1) modifica e integrazione del regolamento per il funzionamento e la gestione del teatro comunale Mandanici, ap

provato con delibera del commissario straordinario n°l del 14.04.2015.

2) proposta di deliberazione n° 56 del 27.12.2022 - costituzione fondazione partecipata del Comune di Barcellona

P.G. per la gestione del teatro comunale - approvazione statuto.

Alle ore 12:35 entra la consigliera Campo. Alle ore 12:40 entra il consigliere Miano che assume la presidenza.

Si procede alla trattazione del punto indicato al n°l ovvero "modifica e integrazione del regolamento per il fun

zionamento e la gestione del teatro comunale Mandanici, approvato con delibera del commissario straordinario

n°\ del 14.04.2015".

Con riferimento al punto 3 la consigliera Campo solleva perplessità in merito ai servizi garantiti dal Comune rite

nendo che non sia sufficiente prevederli solo per la durata dello spettacolo; si ritiene pertanto necessario richedere

dei chiarimenti sul punto. Alle ore 13:12 esce il consigliere Perdichizzi.

La consigliera Campo ritiene necessario che la commissione si occupi del mancatoavvio del servizio di mensa

scolastico, servizio che avrebbe dovuto inziare nella giornata odierna.

Dopo ampio dibattito sul punto la seduta viene sciolta alle ore 13: 20.

A  11 SegretafT^lliPcesident


